

## Presentan Propesca al sector social de pesca en Guaymas

Escrito por comunicado

Viernes 23 de Enero de 2015 17:12

---

Guaymas, Sonora, 23 de enero 2015.- El Ayuntamiento de Guaymas a través de la Dirección Municipal de Pesca y la Comisión Nacional de Pesca y Acuicultura presentaron las reglas de operación del programa de fomento a la productividad pesquera y acuícola 2015, informó el titular de la dependencia Carlos Aarón Castro Ramos.

El funcionario destacó el interés del presidente Otto Claussen Iberri por impulsar al sector social de la pesca, de ahí de la importante gestión ante el gobierno federal para que pescadores ribereños y de altura reciban toda la información respecto al PROPESCA.

Por ese motivo se llevó a cabo una reunión informativa este viernes ante federaciones y cooperativas pesqueras en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Guaymas.

“Ahí recibieron toda la información respecto al beneficio que otorga este programa del gobierno federal por parte de la jefa de la Unidad de Acuicultura de la Sub delegación de Pesca en Sonora, Edna María Arámbula Pujol”, comentó.

La funcionaria explicó que para promover el desarrollo y la productividad del sector pesquero en el país, en este 2015 se tiene un presupuesto de 250 millones de pesos solamente para PROPESCA.

“La fecha de apertura fue el 15 de enero y será el 15 de marzo cuando cerremos la ventanilla por lo que es una gran oportunidad de que se acerquen a registrarse y que cumplan con las reglas de operación para que obtengan este gran beneficio”, indicó.

Destacó que este programa es un valioso instrumento de apoyo que vendrá a darle un respiro al sector social de la pesca.